

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari pembahasan yang sudah penulis paparkan sebelumnya, maka penulis dapat menyimpulkan:

1. Prospek mahasiswa program studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) Fakultas Dakwah dan Komunikasi UINSU Medan untuk menjadi seorang penyiar radio memiliki peluang yang cukup besar di radio kota Medan dikarenakan banyak mahasiswa komunikasi dan penyiaran Islam pernah magang menjadi penyiar di beberapa tempat siaran radio, antara lain di RRI Medan dan UMSUFM dan sebagian menjadi penyiar tetap. Tentu hasil penelitian ini menunjukkan bahwa prospek ataupun peluang yang dimiliki mahasiswa KPI untuk menjadi penyiar sangatlah besar, hanya saja untuk menjadi seorang penyiar tidak hanya dengan modal penampilan dan sekedar bisa berbicara dan memiliki suara yang bagus, tetapi banyak aspek yang harus diperhatikan dan dilatih lagi untuk menjadi seorang penyiar yang profesional. Dengan menguasai berbagai macam skill seperti retorika, wawasan yang luas, kemampuan bahasa yang baik, sikap dan etika, map menguasai suasana serta kemauan yang besar untuk menjadi seorang penyiar.
2. Distribusi mata kuliah pada program studi Komunikasi dan Penyiaran Islam pada mata kuliah program studi komunikasi dan penyiaran islam ini sudah

terrealisasikan dengan baik secara materi. Namun hanya saja masih kurangnya wadah atau tempat untuk mempraktekkan hal-hal yang sudah dipelajari sehingga dapat membuat mahasiswa jauh lebih memahami dan dapat menguasainya materi perkuliahan khususnya mata kuliah *Broadcasting Radio*. Meskipun materi untuk menjadi penyiar atau presenter sudah diajarkan, minat dan keinginan kuat untuk terjun ke dunia broadcasting itu juga belum sepenuhnya dimiliki oleh rata-rata mahasiswa (KPI). Dan sebagai jurusan komunikasi walaupun berbasis penyiaran islam menguasai bahasa asing merupakan hal yang penting dan menjadi nilai plus bagi mahasiswa yang ingin terjun ke dunia penyiaran.

Ada satu mata kuliah lagi yang seharusnya ada di KPI yang diajarkan selama beberapa SKS, untuk mendukung kemampuan berbahasa asing bagi para mahasiswanya, misalnya Inggris, Arab, Jerman, Jepang, Mandarin atau bahasa asing lainnya. Karena sebagai mahasiswa jurusan komunikasi, kemampuan berbahasa asing sangat diperlukan untuk mendukung kapabilitas mereka bersaing di dunia kerja, sehingga memiliki peluang yang sangat besar untuk menjadi seorang penyiar radio yang handal dan profesional

## **B. Saran**

### 1. Untuk RRI Pro 2 Medan dan UMSU FM

Agar kedepannya dapat menjadi pelopor pergerakan kebangkitan dunia siaran dan *Broadcasting* di Indonesia umumnya dan di Kota Medan khususnya, dengan banyak memberikan edukasi tentang dunia siaran kepada kaum muda dan mahasiswa komunikasi penyiaran islam.

## 2. Untuk Dunia Akademis

Mahasiswa komunikasi dan penyiaran Islam diharapkan mampu mengembangkan ilmu pengetahuan dalam berkomunikasi yang baik serta efektif terkhusus dalam dunia penyiaran serta penelitian ini dapat menjadi bahan evaluasi jika ingin menjadi penyiar radio di kota Medan. dan diharapkan adanya penambahan atau pendalaman untuk matakuliah bukan hanya broadcasting tetapi juga mata kuliah bahasa asing untuk mendukung kemampuan berbahasa asing bagi para mahasiswanya, misalnya Inggris, Arab, Jerman, Jepang, Mandarin atau bahasa asing lainnya. Karena sebagai mahasiswa jurusan komunikasi, kemampuan berbahasa asing sangat diperlukan untuk mendukung kapabilitas dalam bersaing di dunia pekerjaan, sehingga memiliki peluang yang sangat besar untuk menjadi seorang penyiar radio yang handal dan profesional.

## 3. Untuk Masyarakat Luas

Disamping itu juga, penulis menyarankan agar penelitian ini tidak hanya sampai disini melainkan penulis berharap semoga masih banyak lagi ilmuan-ilmuan yang melanjutkan penelitian ini khususnya mengenai hal-hal yang berkaitan dengan Prospek Mahasiswa Komunikasi Dan Penyiaran Islam (KPI) Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Uinsu Menjadi Penyiar Radio Di Kota Medan.